

Izquierda Unida en España lanza duras críticas al derechista Partido Popular



Madrid, 7 sep (RHC) La organización Izquierda Unida (IU) de España lanzó una andanada de críticas a la derecha y en particular al Partido Popular (PP), a propósito de temas hoy de actualidad.

"El PP lleva ya mil días y una semana 'secuestrando' al Consejo General Poder Judicial (CGPJ). Estamos claramente ante una anomalía histórica que evidencia el carácter profundamente

antidemocrático del Partido Popular y su desprecio profundo al Estado de Derecho", dijo IU.

Sira Rego, portavoz y diputada de la agrupación que forma parte de la actual coalición de Gobierno, lamentó la actitud del máximo responsable del CGPJ y del Tribunal Supremo, Carlos Lesmes, "al repartir culpas sobre el larguísimo bloqueo del máximo órgano judicial que él mismo lidera".

"Pero, eso sí, ha elevado el tono para responsabilizar en exclusiva a la izquierda de lo que entiende como injerencias sobre la justicia", acotó Rego.

La vocera remarcó que es la derecha, encabezada por el partido que lidera Pablo Casado, la que "si no controla las instituciones, se dedica directamente a sabotearlas".

"Entendemos que necesitan una justicia con las manos atadas para que no se investiguen a fondo sus corruptelas (del pasado del PP)".

La portavoz federal de Izquierda Unida dio la bienvenida a los debates, como el que existe en el propio seno del Partido Socialista Obrero Español (PSOE) entre algunas de sus ministras.

Se refería en particular a la propuesta presentada hace meses por Unidas Podemos para crear una empresa pública de energía, que haga frente al desbocado precio de la luz.

No obstante, alentó a "las decisiones ágiles, porque las familias no pueden seguir esperando y están en una situación precaria", ya que a la crisis por la pandemia de Covid-19 le tienen que sumar ahora lo que tachó como "escalada especulativa" en el recibo eléctrico.

Rego consideró normal que se suscite un debate sobre la creación de una empresa pública que compita con el oligopolio privado, como ya planteó IU desde antes, incluso, que se dispara el precio de la luz.

En rueda de prensa telemática también subrayó que "ya no hay nadie en este país que no sepa cómo se ha hecho rico Juan Carlos I", más después de las informaciones aparecidas en los últimos días sobre la labor como 'comisionista internacional' del todavía rey emérito y el presunto cobro de forma ilícita de millonarias sumas.

"Por primera vez hasta la Fiscalía del Tribunal Supremo ha reconocido lo que la ciudadanía ya sabíamos y lo que desde Izquierda Unida llevamos denunciando mucho tiempo, tanto política como judicialmente", señaló la fuente.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/269314-izquierda-unida-en-espana-lanza-duras-criticas-al-derechista-partido-popular>



Radio Habana Cuba